



Pressebeitrag

03.03.2018

Grünkohlwanderung wieder mit sehr guter Beteiligung

HEILIGENDORF. Ca. 90 Personen waren, nach dem Startschuss vom stellvertretenden Ortsbrandmeister Maurice Grassau vom Feuerwehrhaus zum Wald unterwegs.

Am Wendepunkt, der Jägerhütte, konnten sich die Wanderer stärken. Neben Erfrischungsgetränken, gab es auch Tee und Glühwein, aber auch ein paar Leckereien für die Kinder, die mit ihren Eltern oder Großeltern der Einladung zur öffentlichen Grünkohlwanderung der Freiwilligen Feuerwehr Heiligendorf gefolgt waren.

Sonnenschein, klare Luft, erträgliche Kälte und leichter Wind waren die idealen Voraussetzungen für die frohe Laune der Mitläufer. Nach ca. 8,5 Kilometer wurden die Gespräche im Feuerwehrhaus fortgesetzt. Leckerer Grünkohl mit Bregenwurst und Salzkartoffeln, alternativ, Würstchen und Kartoffelsalat kamen auf die Tische. Neben den Spaziergängern kamen noch einige zum Essen, erzählen und um den Frohsinn zu pflegen. 140 Personen waren es insgesamt.

Zu dem veränderten Kochteam gehörten in diesem Jahr: Jürgen Meier, Markus Meyer, Michael Häußer, Daniel Bührig, Helmut Fäseke und Maurice Grassau.

Dank an alle aktiven Gastgeber und an den Kartoffelspender.

Die Freiwillige Feuerwehr Heiligendorf zieht das Fazit: Es war wieder eine gelungene Veranstaltung.

Albrecht Schmidt, Stankenweg 7, 38444 Wolfsburg 05365-2422 / 017650019255



Rast an der Jägerhütte



Warten auf die Gulaschkanone